#### $\bigcirc$ 組合員さんからの投稿コ 0 「私の初めて エピソード」

した。

者の自分はスキースクールで教

えてもらえばよかったと思いま

たちと別行動になっても、

初心

フルマラソン

した。

習所の先生のご苦労を感じま 張ってしまいました。改めて教 た。とにかく怖くて、左足が突っ ね」と助手席に乗せてくれまし

# ハイヒール

た時のことです。練習でも20㎞

初めてフルマラソンに挑戦し

を貼っていたら、隣の席の子も できてしまい痛いし、まだ友だ ての友だちになりました。30年 意気投合し大学生になって初め 笑ってしまいました。その後 した。お互い、顔を見て思わず 同じように絆創膏を貼っていま した。靴擦れのところに絆創膏 ちもいないので泣きたくなりま ヒールを履きました。靴擦れが 大学の入学式で初めてハイ

## 助手席

めて乗せるのはお母さんだから 子どもが車の免許を取り、「初 常総市 PNUIEL

つくば市 PN mimo した。 ルが近づいた時、見ず知らずの 時の楽しみが入り混じった緊張 せんでした。不安と完走できた どんなものか全く想像ができま した。一生忘れられない応援で したレースとなりました。ゴー までしか経験がなく、その先が しだぞ!」と声をかけてくれま 人が「よくがんばった!あと少

#### スキ

以上経った今でも、 る友だちです。

何でも話せ

小美玉市

PNうさちゃん

板が外れてしまいました。幸い、 キー板の先が雪にささりスキー とができず泣きたくなりまし が緩い登坂になっていて、 た。リフトに乗った時には、 だけなかなか乗り口まで行くこ スキー場のリフトの乗り口 自分

# 日立市 PNつんつん 回転ずし

りをされました。 かったようで、家族に他人のフ 桶ではなく、寿司皿を取ればよ 水がテーブルにビチャ~!寿司 ろうと寿司桶を持ち上げたら、 桶に乗って流れて来ました。テ ンション爆上がりで、寿司を取 た時、流水の上を寿司皿が寿司 初めて家族で回転ずしに行っ 龍ケ崎市 PNぷっぷママ

# ライブハウス

くで聴くと最高に楽しめるんだ 曲によって全く違い、大迫力に なぁと実感!! 圧倒されました。こんなにも近 でのコンサートは経験していま を聴いてきました!大きい建物 したが、ライブハウスでは演奏 初めてライブハウスでの演奏 潮来市 PN さか

## ましたが、何をやっているんだ と自己嫌悪に陥りました。友人 係の方がスキー板をつけてくれ 御祈祷

牛久市

PN桜吹雪

帰り際に御神酒をいただいて口 実感がこみ上げました。 にした時、やっと大人になった れる未来に思いを馳せました。 ら聞きました。不安と期待に揺 が唱える祝詞を畳で正座しなが 殿で厳かな空気の中、 を受けた日のことを思い出しま 連れられて神社で初めて御祈祷 した。普段は入れない神社の本 成人したばかりのころ、父に 宮司さん

# 雪山ハイキング

場ヶ原の先にある凍結した庵滝 ビューしました。奥日光の戦 でもあり ても素晴らしかったのは言うま 挑戦で、スノーシューズデ キング。還暦を過ぎての新たな そんな私にぴったりな雪山ハイ は苦手。だけど雪山で遊びたい (往復12㎞)へ行きました!とっ 冬景色は好きですが、スキー 阿見町 PNきぼちゃん

ません。

いばらきコープでは、

卒採用進行中!

177E 2024

楽しい投稿をお待ちしています

6月号テーマ のおすすめの本

ドをお寄せください。 イラストを募集中!

の締め切りは4月10日(月)です。

### 飛行機

守谷市 PNゴンベ

顔。緊張して損した!! 振り向くと友だちのニヤニヤ 足でいいの?」とドキドキして いた私。袋はもらえず「え?土 よ」と言われ、すっかり信じて くれるから靴を脱いで入るんだ 友だちに「飛行機の入口で袋を 初めて飛行機で旅行した時